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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Anwohner des neuen Baugebietes am Buckauer Wasserwerk berichteten mir, dass die 
entlang der Straßen befindlichen Entwässerungsgräben (siehe Grafik/grüne Bereiche) nur an 
einigen Stellen und nicht im gesamten Bereich von der Stadt gereinigt würden. 
 
Ich frage Sie:  

1. Ist die Wahrnehmung der Anwohner richtig und werden nur bestimmte Bereiche der 
Gräben gesäubert? 

2. Wenn dies zutrifft, welches sind die Gründe hierfür? 
3. Geht mit der Widmung der Straßen im B-Plan Gebiet zu Gemeindestraßen die 

Reinigungszuständigkeit der Gräben auf die Stadt über? 
 
Ich bitte um kurze mündliche sowie schriftliche Beantwortung meiner Fragen. 
 
Birgit Steinmetz 
Stadträtin 
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Ausschnitt des Lageplans aus Anlage 1 der DS0134/14 (Entwässerungsgräben grün 
markiert) 
 
 
 
 


